



より優しく より強い まつやまへ
一人でも多くの人を笑顔に！

健全で豊かな心を育むまち

教育・文化



子どもたちがいきいきと
育つ環境をつくる

小中学校へのエアコン整備
園庭などを芝生化

教育環境をさらに高めるため、市立小学校・
中学校の全普通教室と使用頻度の高い



芝生化された園庭を元気に走る園児

特色のある教育の推進

松山の子どもたちに、これからの社会
を生き抜く力と郷土への愛着や誇りを
育むため、松山ゆかりの先人や伝統文化
などを素材にした「ふるさと松山学」を
推し進めています。

令和4年に、先人たちの功績をSDGs
の視点で捉え直したデジタルコンテンツ
を開発し、児童生徒のタブレットで活用
しています。

わがまち松山の良さを継承しながら、
ICTを生かすなど、これからの時代に
応じた教育を組み合わせ、松山らしい特色
ある教育を進め、未来を担う子どもたち
の可能性を広げます。



「ふるさと松山学」教材とデジタルコンテンツの活用の様子

高校生にしか語れない
俳句がある「俳句甲子園」

松山市ならではの「ことば文化」の一つで
ある俳句を生かし「俳句甲子園」全国高等
学校俳句選手権大会を開催しています。
高校生が5人1組で、俳句を作る力と鑑賞
する力を競います。17首の「ことば」に青春



俳句甲子園

愛媛マラソン

スポーツのちからで
まちを元気に

第48回大会から、市内中心部と北条
地域に至るコースに変更し、半世紀を
超える歴史を積み重ね、全国でも人気
の大会になっています。

沿道からの途切れることのない声援
や、中学生や高校生をはじめ地域や
医療関係者など、多くのボランティアの
皆さんに支えられています。

ゴールの城山公園での芋炊きの無料
サービスや道後温泉足湯など、愛媛
マラソンならではのおもてなしも大会の
大きな魅力です。



愛媛マラソン

健全で豊かな心を育むまち

教育・文化

より優しく より強い まつやまへ
一人でも多くの人を笑顔に！



まつやま
NEXT
GENERATION

～笑顔を広げ未来へつなげることも大使～

素敵

松山市立清水小学校
浅井 菜那さん

私は4年生のときに広島から松山市に転入してきました。2つの町にはいろんな
違いがありますが、松山らしさを感じたのは俳句文化。学校でも俳句を作る
機会がたくさんあり、少しずつ俳句の面白さが分かり始めました。松山城や
道後温泉など、歴史ある施設が暮らしに根付いている点も素敵だと
思います。将来の夢は宇宙飛行士になること。そのためには
たくさんの知識を身に付けなければなりません、
特に英語に一生懸命取り組みたい
です。